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第１９回例会報告 *通算例会回数40８９回目* （１１月２５日 於 今治商工会議所２階 大会議室） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５５名          ・出席数   ３５名          ・欠席数  ２０名 

・当日出席率   ７０．００％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞藤田､原､平田､菅､片山､小堀､桑森､宮道､大澤､岡本､坂本､渡辺(仁)､八木(真)､八木(伸)､矢野､米北 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､光藤､村上 

<11/11 欠席補填>(11/6ガバナー杯)坂本､田﨑 

(11/22今治北)安藤､原､平田､廣川､冠､小堀､近藤､楠橋､宮道､岡本､大河内､田中､八木(真)､山本､矢野､吉田 

◇会長本日のＲ情報【メークアップについて】今治ＲＣでは定款１０条１節(d)メークアップを、クラブ細則で例会前後１

４日間と規定しています。 〇いつ頃からメークアップ制度が始まったのか？…世界初のシカゴＲＣ発足後、僅か１ヶ月

足らずの１９０５年３月２３日例会で、連続４回欠席による会員資格喪失の規定が設けられました。その後、１９２２年(大

正１１年)に国際ロータリー連合会が国際ロータリーに改称され、この時の綱領改正と同時にメークアップ規定が制定さ

れました。 〇何故メークアップと言う言葉が生まれたのか？…新潟ＲＣの山本正治さんは、「大学の追試という意味

の英語make-up exam.に起因しているのでは？」と予想されており、ポールハリスが最初の進学先バーモント大学、

そして再入学先のプリストン大学でも祖父の死等を理由に退学を余儀なくされ、一年間の就業後、アイオワ大学で法

律を学び無事卒業するなど在学中大変苦労され、その時に活用した make-up exam.の制度、『色々な事情で最初

は予定通りいかなくても、次の機会に”埋め合わせ”をする考え方』をＲＣに導入したとしても不思議でないと仰ってい

ます。▼メークアップに関する規定は以前に比べると緩和されましたが、連続４回例会に出席せずメークアップもしな

い場合には理事会による通知後、その過半数の決議で会員身分を失うとの規定が厳然として存在しています。欠席し

がちな者は、商売相手としてまた友人として信頼できないというＲＣ創立時の精神に基づき、例会を欠席する場合は、

ロータリアンの良心として”埋め合わせ”をしたいと思います。 

◇幹事報告 

・次週例会時、誕生日が１２月以降の会員の皆様にお祝いの品を先にお渡し致します。 

・音楽例会と今治青少年ロータリー友の会７０周年が今治CATＶのＹｏｕＴｕｂｅに有りますので是非ご覧ください。 

・ガバナー事務所より、ガバナー杯野球大会参加のお礼でボールケースが届きました。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・渡邊道信会員：最近はコロナ禍というこ

とで外出の機会が減り、加えてここ半年ほどコンビニスイーツにハマったこともあ

り、少し太ってしまい、１日５千歩歩いていますが痩せません。ダイエットも仕事も

頑張っていきたいです。▼安藤雅樹会員：この数年、ロト６とロト７を購入していま

すが結果が出ません。テレビで「同じ数字ばかり買ってもダメ、過去の当選番号を

並べると数字の波が見え、その流れに沿うと当たるらしい」と聞いたので、結果は

兎も角、１０年日記を活用して当選番号を記録していきたいと思います。 

新会員卓話 
◆神道裕介会員テーマ『属すること・集うことの大切さ』：本日は、この今治ＲＣに入会
させて頂いた感想と、後1ヵ月残ってはいますが今年１年の振り返りや、来年２０２２年の
目標等も織り交ぜながらお話しさせて頂けたらと思います。▼【①自己紹介】１９８０年生
まれの現在４０歳で、来月の２１日で４１歳になります。性格としては、物事に対しては慎
重に準備をし、様々な可能性をイメージして臨むタイプで、あとは熱しやすく冷めやすい
タイプ、あと意外と頑固だと自分では思っております。大学を卒業し、京都のディーラー
に営業として就職をし、約１年間ではありますがサラリーマン経験を経て、２００３年に今
治に戻って参りました。▼趣味はスニーカー集め（特にナイキのスニーカー）です。現在５
０足は超えており、普段履かない靴も有りますが、将来プレミアが付いた時のために綺
麗に保存しておこうと思っています。他には釣り（特にルアー釣り）・ゴルフ等も嗜みます
が、今は何といっても⾧男のサッカーに関わることが一番です。▼【②仕事について】現
在の業務としては、車検・点検などの自動車整備業を主体に、新車・中古車の車両販売、
板金塗装、自動車保険も取り扱っており、自動車に関しては販売からメンテナンスまで
一括管理出来る体制を整えています。弊社は自動車整備業の認可を受けていますが、自動車整備工場には〈認証工
場〉と〈指定工場〉があり、双方共様々な要件があります。大きな違いとして、まず〈認証工場〉は車検の際に自前での
検査が出来ないため、車検整備後に運輸支局等に車両を運び、検査を依頼する必要があります。他方〈指定工場〉は
認証工場よりも要件が厳しく、検査可能な工場の広さ、機械設備、そして有資格の検査員等が必要となるため、指定
を取得するのは大変です。私自身も人的要件である検査員の資格を取得し、加えて工場規格を満たした事から、弊社



も２０１０年に指定工場としての許認可を得、現在では小規模ながら年間約700台の車検を行っております。会⾧であ
る祖父と従業員が1名、そして私の３人で現場の仕事を行い、その他自動車保険業務等については私が主に担当し、
経理を任せている妻を加えて、小規模ではありますが地域の皆様に支えられながら、日々仕事をさせて頂いておりま
す。▼【③「属すること、集うことの大切さ」青年会議所所属時代を経て…】私自身も経営者として、時代の様々な変化
に対応を迫られる立場であり、多く情報や刺激を得る事の出来る場所を求める姿勢が大事だと考えています。約１５
年間、青年会議所に所属して得た色々な経験、そして多くの人と出会いを経て、男としての成長を感じておりましたが、
４０歳の年に今治ＲＣに入会させて頂き、改めて自身の未熟さを感じております。RCには年代が異なる様々な会員の
皆様が在籍されているため、入会当初は毎例会時、非常に緊張しており、加えてコロナ禍の影響があり、一緒に食事
をして、お酒酌み交わすという場も無く、毎週木曜日の昼に来て、卓話を聞き、お弁当を持って帰るという淡々とした
感じでしたが、毎週お会いしていると、緊張も解れて、少しずつではありますが会話の機会も増えて来ました。また漸く
コロナも終息に向かいつつあり、会食の機会等も増え、皆さんとお話し出来るようになると、ロータリーが楽しみになっ
て来ている自身がおり、今後も可能な範囲で色々な場に参加したいと思っています。『人は人によってのみ磨かれる』
これは青年会議所時代の廣川会員の言葉で、経営者として数多い団体の何れかに所属することは非常に大切ですが、
所属しているだけでは意味がなく、参加して多くの人達と触れ合い、刺激を受け人間を磨かれることに意義があると
考えています。▼【④最後に】来年はコロナも今以上に落ち着きを見せ、それに伴って色々な行事が再開されることに
なると思います。この２年間で外出することが少し億劫になっておりますが、今治ＲＣに入会してから、毎週木曜日にス
ーツを着る機会があり、その他会食等も増えて、億劫になっていた自分を矯正している最中です。『人は人によっての
み磨かれる』という考えを肝に銘じ、この今治ＲＣで皆様からクタクタになるまで磨かれ続けようと思っておりますので、
どうか末永くお付き合いの程、宜しくお願い致します。 
 

次 回 例 会（１２月２日） 

【 年次総会・職業分類委員会・Ｒ情報委員会アワー 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 佐々木達耶氏（12/4）    

＜配偶者誕生祝＞ 坂本 考弘氏（12/7） 

   ＜入会記念日祝＞ 久米  操氏（12/2）  

〔 いわき 〕 

※水曜日の１６時までに欠席連絡をお願いいたします。木曜日当日の欠席連絡は９：００までにお願いします。 

 


